

# Desbaratan grupo subversivo

MONTEVIDEO — (UPI) — El gobierno anunció el jueves que fue descubierto y desbaratado un nuevo grupo subversivo, conocido como Partido por la Victoria del Pueblo (PVP), cuyo comando militar se hallaría en Buenos Aires, donde mediante un secuestro los sediciosos uruguayos obtuvieron \$10,000,000.

La finalidad del PVP, según el gobierno, era cometer acciones terroristas en el Uruguay y “desprestigiar internacionalmente a los gobiernos del Uruguay y Argentina”.

Dice el informe que el PVP se formó tras la unión de la “Organización Popular Revolucionaria 33” (OPR-33) y el “Frente Revolucionario de los Trabajadores”.